

# いちよう

## 12月号

栃木市立藤岡小学校だより  
令和3年12月8日発行  
文責 校長 藤間 亮子

【教育目標】豊かな心を持ち、元気で学び合う児童を育む

2学期も残すところわずかとなりました。夕暮れが早まり、3階から見える景色は、富士山のシルエットと自然が作り出すきれいな配色でとてもきれいです。11月の学校開放日にはお忙しいところたくさんの方の保護者の皆様にご来校いただきましてありがとうございます。普段どおりの授業の様子やこの日のために準備してきた発表をご覧ください、お子様の成長ぶりに驚かれたのではないのでしょうか。当日の子どもたちの瞳はキラキラ、笑顔は全開でした。学校の様子をご覧ください、この意味を再認識したところです。各学年とも学習や行事のまとめをしています。冬休みに向けての指導も行います。さらに寒さが厳しくなりますが、子どもたちが元気に登校できますよう、ご家庭のご理解ご協力をよろしくお願いいたします。



持久走大会 11/24

### 道徳教育研究発表会 11月11日(木)

2年間の研究指定のまとめとして、1年1組と5年1組で道徳の研究授業が行われました。1年生では、誰に対しても公平に接することの良さについて、動物のお話を通して考えました。5年生では、サーカス団のライバル同士のお話を通して、意見が違う相手とどう接するか、お互いに理解し合うことの大切さや難しさについて考えました。2年間の研究を通して、本校のどのクラスでも、子どもたちが真剣に考えて意見を交流することによって深められるような授業になってきました。「道徳っておもしろい！」ともっともっと感じられる授業づくりをこれからも続けていきたいと思えます。



【1年1組】

拾ったどんぐりを均等にわけな  
かったりすさんの気持ちを考える



【5年1組】

3人グループでお互いの意見を確認し  
てから、全体で意見をさらに広げる

### 人権標語 ～クラスの代表作品紹介～

- 「おもいやり あいてのきもちを かんがえよう」 山田 茉桜さん (1-1)
- 「にこにこに みんなわらって しあわせに」 落合 莉子さん (2-1)
- 「ありがとう みんなともだち あそぼうね」 田中 音羽さん (2-2)
- 「いい言葉 自分も相手も いい気もち」 横田 心優さん (3-1)
- 「いやがらせ いじめにつながる 第一歩」 野邊 陽翔さん (3-2)
- 「考えて 相手の気もち 友達だから」 小木田 陸空さん (4-1)
- 「笑う顔 みんなでさかそう 心の花」 関塚 さくらさん (4-2)
- 「友だちにやさしい言葉をかけあおう」 加藤 翼さん (5-1)
- 「世界のみんなで人権尊重 地球の果てまで協力戦」 山岸 歩夢さん (6-1)



## 児童表彰 6年生

6年間の積み重ねの成果として市から表彰を受けました。おめでとうございます。



☆ 栃木市教育振興大会善行功労児童表彰  
吉田 湊人さん

☆ 栃木市青少年問題協議会模範児童表彰  
藤田 空音さん

## 教育後援会について

本校の教育後援会では、会費により子どもたちの学習に必要な物品を毎年購入していただいております。

過日、本部役員会において、今年度の購入物品として児童用図書を始め地球儀や得点板などをご承認いただきました。

市の予算も年々厳しくなる中、本当に必要なものをお願いできる場があることに感謝し、効果的に活用して子どもたちのよりよい学びに努めて参ります。

教育後援会についてお問い合わせがありましたら、教務主任までお願いします。

## 人権講話から 11/24

大きなうれしいニュースがありました。大谷翔平選手がMVPを受賞したことです。大谷選手は、彼と接した誰もが笑顔になるという話を聞いたことがあり、それは、野球の上手い下手ではなく、何かをもっている人なのではないかなと思っていました。

私たちの周りにもそういう人がいますね。温かい人、そばにいたくなる人、一緒にいると元気になれる人。家族、友だち、先生、学校にも家庭にも、きっと身近なところに周囲を笑顔にしてくれる人がいるはずです。

11/22-26は人権週間でした。自分の周りのひと、友だちや家族、先生、みんなの幸せを考えるときです。何をすれば、みんなが笑顔になれるのか考えてみてください。

私から、ひとつ。「自分がされて嫌なことはするな」です。叩いたり、悪口を言ったり、いじわるをしたりはやめてください。また逆に、「自分がしてほしいことを、友だちにもしてあげなさい。」とも言えます。困ったときに声をかけてあげる。一緒に考えてあげる。そばにいてあげる。話を聞いてあげる。そんなことができる人になれるといいですね。みんなが笑顔になります。周りが笑顔になると、自分にもいいことが返ってくるということでもありますね。

大谷選手は、野球を一生懸命に練習したからすばらしい人になったのだと思いますが、野球に打ち込んだように、何に対しても、誰に対しても一生懸命に向き合うことで、みんなを笑顔にできるようになったのかなと思っています。

ホームページを  
ご覧ください！



本校の教育活動のようすをはじめ、様々な情報を迅速にお届けするため、随時更新しております。

持久走大会、学校開放日等を配信しておりますのでご覧ください。また、ぜひ各記事への[投票]をお願いします。

